

WAZ 15.11.1966

Dechant Püntmann verlässt Erle

Am 15. November Ruhestandswohnsitz in Ennigerloh

Ehrendechant Theodor Püntmann (73), Pfarrer an St. Konrad in Erle-Middelich, wird am 15. November nach 27jähriger Tätigkeit in den wohlverdienten Ruhestand treten und gemeinsam mit seiner Schwester, die seinen Haushalt betreute, in seine Heimat Ennigerloh (Kr. Beckum) zurückkehren.

Ehrendechant Püntmann, der als Kaplan nach Erle kam, wo er im Auftrage der Pfarrgemeinde St. Barbara als "Baukaplan" für die Errichtung der Tochterpfarre St. Konrad Sorge trug, wurde auch erster Seelsorger der jungen Pfarre, zunächst Pfarrektor, dann Pfarrer. Nach dem Kriege ernannte ihn der Bischof zum Dechanten des Dekanates Buer (später Buer-Nord). Im vergangenen Jahr wurde Püntmann wegen Erreichung der Altersgrenze zum Ehrendechanten ernannt.